

Ostereier suchen

Neben unserem Heimatfest ist es die längste Tradition am Ostersonntag in Dorthausen Eier zu suchen. Zum zweiten Mal, nach dem Abriss unserer Kirche, auf dem Spielplatz an der St. Christophorusstr. 400 Eier



wurden vom Heimatverein gekauft. Die Eier wurden auf dem Spielplatzgelände versteckt. Der Osterhase (Dieter Klatt) stand mit einem Körbchen Eier in einem Meer von Kindern. Dann ging es Los und die Kleinen suchten fleißig. Alle

hatten viel Freude, besonders bei diesem Sonnenschein. Alle Kinder bekamen schon mal bei der Begrüßung durch den Osterhasen ein Ei. Kinder die zu wenig Eier gefunden hatten, bekamen vom



Osterhasen persönlich noch welche. Es waren sehr viele Familien gekommen, was uns sehr freute.

Tradition lebt!



Vielen Dank an alle Helfer und dem Osterhasen!

